



BAJO RESERVA

Silvano Aureoles, en las fugas se conocen a los amigos

:::: ¿Dónde quedaron todos los perredistas y la propia estructura del Sol Azteca que por tantos años defendió y se solidarizó con el exgobernador de Michoacán, **Silvano Aureoles**? Nos recuerdan que desde que el exsenador se convirtió en prófugo de la justicia ninguno de sus colaboradores o compañeros de partido han salido a defenderlo. Peor aún, nos dicen que varios líderes del hoy desaparecido PRD son los primeros en desear que don Silvano no sea arrestado, pues nos dicen que varios de ellos en algún momento recibieron favores del entonces gobernador michoacano, y de ser detenido podría dar información a cambio de beneficios. Así que a Aureoles parece que se lo tragó la tierra, pero junto con él también han desaparecido sus amigos y políticos cercanos. Bien dicen que, en la cama, en la cárcel y en las fugas, se conoce a los amigos.

"El tarugo de Guerrero" que no se resigna a las reglas contra nepotismo

:::: Quien sigue sin digerir que Morena le vaya a cerrar la puerta a la posibilidad de que su hija le entregue el poder como gobernador de Guerrero, es el senador **Félix Salgado Macedonio**, quien repro-



Félix Salgado Macedonio

ARCHIVO EL UNIVERSAL

chó que su partido le impida, si así lo decidiera él, ser candidato al gobierno de su estado en la elección de 2027. "Yo estoy apoyando todas las propuestas de mi presidenta **Claudia Sheinbaum**, todas, pero cómo me han fregado; la de San Luis Potosí va a ser candidata a gobernadora por el Verde con todas las de la ley. El de Zacatecas va a ser candidato a gobernador por el PT y el Verde

con todas las de la ley, y aquí el tarugo de Guerrero, como es de Morena, pues no va a ser, porque le van a poner un candado que diga que no puede ser el familiar de la gobernadora candidato". ¿Qué injusta es la vida verdad don Félix?

8M-Mujeres del Poder Judicial a las calles

:::: Nos cuentan que muchas mujeres que integran el Poder Judicial en diferentes estados se darán cita el próximo sábado en la Ciudad de México para sumarse a la protesta por el 8-M y reclamar por los derechos que aseguran les fueron afectados con las reformas y las próximas elecciones judiciales. De manera paralela, nos adelantamos, esta semana se llevará a cabo una audiencia con los integrantes de la CIDH para que expliquen sus consideraciones sobre cómo se afectaron sus derechos.

Noroña y su camino a la tómbola de 2030

:::: Nos comentan que, aunque falta mucho para la elección de 2030, el senador **Gerardo Fernández Noroña** va construyendo poco a poco su eventual candidatura presidencial. Nos hacen ver que don Gerardo trata de sacar el mayor provecho a la proyección que le da su cargo de presidente del Senado. Nos dicen que don Gerardo ya tiene una plataforma con temas que serían la base de propuestas y, aunque respalda a la presidenta **Claudia Sheinbaum**, ha dejado ver en público y en privado dos temas que a su parecer la autollamada Cuarta Transformación no ha podido atender: las personas en situación de calle y la buena alimentación en niños y adolescentes. "No hemos llegado a los más pobres. 'Primero los pobres', pues seguimos sin llegar a la gente en situación de calle! Esa debería de ser una de nuestras prioridades, y meterle recursos a la alimentación de los niños en las escuelas públicas", ha comentado el polémico legislador, que en 2030 aspirará a ser una de las esferas que entre a la tómbola por la candidatura presidencial.